



# 六 郷

ろくごう

六郷小学校 学校報

R3. 5. 31 (月)

No. 10

## 6月1日「開校記念日」 六郷小学校の誕生日です!

平成22年に、六郷東根小学校と六郷小学校が統合して、現在の六郷小学校が誕生しました。

その際、現在の校歌と校章も、新たに作られました。

今年度は、開校から12年目、11歳の誕生日を迎えた六郷小学校です。

さらには、旧六郷小学校の歴史はもっと古く、誕生は明治7年です。つまり開校から147年を数えることとなります。

その歴史の中（明治時代）で、本館小学校と六郷東根小学校に分かれ、三つの小学校が六郷にあった時期がありました。

今は、元のように一つになった六郷小学校です。

「開校記念日」にあたり、本校の子どもたちには、おじいさんやおばあさん方のもっとずっと前の代からの思いが詰まった学校であることを知ってほしいと思います。そして、学習はもちろん、音楽活動、PTA活動など、ダイナミックな活動が行われてきた学校であることを誇りに思っています。

地域のみなさんの見守りと応援がたくさんあることに感謝して、地域に元気な姿をお届けできるように、みんなで頑張っていきましょう!



## 5/28 避難訓練を行いました 引き渡し訓練へのご協力 ありがとうございました



地震を想定しての避難訓練を行いました。

「自分の命を自分で守る」ための避難経路と避難方法を正しく知り、集団で安全に行動することをねらいとする訓練でした。

第一次避難では、机の下に身を隠し1分間ほどを静かに待ちました。そして、次の指示を受けて第二次避難として前庭に避難しました。（朝雨天のため、場所を変更しました。）



全校児童も教職員も緊張感をもって訓練に参加しました。

午後からの「引き渡し訓練」では、コロナウィルス感染防止の観点も含めて、入り口と出口を分けた一方通行にご協力いただきました。

わくわく園との同日開催は3年目となります。どちらにもお子さんがいる場合は、小学校から園に向かっていただきました。

お忙しい中、また、遠くへの駐車等ご不便おかけする中で、スムーズな訓練ができました。ご協力、本当にありがとうございました。



明日は、開校記念日として、  
児童休業日となります。



全校児童と職員が前庭に避難し、  
安否確認の報告まで2分57秒。

昨年度の実施後、保護者さんより「出口の混雑」のご指摘があり、ブルーシートで対応しました。声を届けていただきありがとうございます。